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der Abgeordneten Dr. Kräuter 

und Genossen 

an den Präsidenten des Rechnungshofes 

betreffend Rechnungshof-Rohberichte 

ANFRAGE 

Hinsichtlich der Begründung dieser Anfrage darf ich auf meine in dieser Angelegenheit an 

Sie gerichteten Anfragen verweisen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Präsidenten des Rechnungshofes 

nachstehende 

Anfrage: 

Ist Ihnen bekannt, woher der Redakteur Worm den Rechnungshof-Rohbericht zum Thema 

"ÖBB" (siehe "profil" vom 31. Jänner 1994) erhalten hat? 
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